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会 議 録 

 

会議名 第５回 橋本市長期総合計画審議会 

日時 令和５年２月６日（月）午後３時３０分～午後４時１５分 

出席者 委員 藤田委員、池田義武委員、奥村委員、西井委員、小弓場委員、

池田泰子委員、宮本委員、平野委員、平家委員、葛原委員、上

田委員、宮地委員、岸田委員、小原委員 

【出席委員：14 名】 

事務局 土井部長、中岡課長、前川課長代理、城野課長補佐、藤田主査 

公開状況 公開 

傍聴者 ０名 

次第 １. 開会 

２. 会長あいさつ 

３. 議事 

（１）パブリックコメントの結果報告について 

（２）後期基本計画（案）について 

（３）答申（案）について 

４. その他 

５. 閉会 

資料 資料 1 パブリックコメント実施結果について 

資料 2 審議会における意見の対応一覧 

資料 3 第２次橋本市長期総合計画後期基本計画（案） 

資料 4 答申（案） 

 

１. 開会 

・事務局より開会のあいさつ、資料確認、会議進行、審議会成立の報告を行う。 

 

 

２. 会長あいさつ 

（藤田会長）本日は第５回の審議会です。ここまで活発に議論を頂いた点を踏まえ、最終の

答申（案）の取りまとめを行いたいと考えていますので、ご協力をよろしくお

願いします。 

 

（事務局） ここからは藤田会長に議事を進めていただきます。よろしくお願いします。 

 

（藤田会長）今回の議事は、「橋本市長期総合計画審議会の公開及び傍聴に関する要領」に



2 

 

基づき、非公開とする案件を含まないため公開とさせていただきますが、よろ

しいでしょうか。 

 

           ＜「異議なし」の声あり＞ 

 

（藤田会長）それでは公開とさせていただきます。 

本日の傍聴人について事務局から報告をお願いします。 

 

（事務局） 本日、傍聴の方はいらっしゃいません。 

 

（藤田会長）続きまして、第５回の会議録の署名について指名させていただきます。本日は

宮本委員と平野委員にお願いします。 

議事に入ります。パブリックコメントの結果報告について事務局から説明を

お願いします。 

 

３. 議事 

（１）パブリックコメントの結果報告について 

＜パブリックコメント実施の結果報告について資料 1に基づいて説明＞ 

【資料 1 パブリックコメント実施結果について】 

 

（藤田会長）パブリックコメントの実施結果報告の説明について意見、質問等があれば願い

します。 

 残念ながら、意見の提出はありませんでした。応募期間が年末年始と重なった

ことで結果的こうなったのかもしれませんが、ホームページへのアクセスは

140 件あり、見ていただいていることは分かります。大変幅広い長期計画です

から、意見を出しにくかったのかもしれません。 

特に意見等がなければ、次の議題に進みます。 

 ２つ目の議題、後期基本計画（案）について事務局から説明をお願いします。 

 

（２）後期基本計画（案）について 

 

＜後期基本計画（案）について資料２、３に基づいて説明＞ 

【資料２ 審議会における意見の対応一覧】 

【資料３ 第２次橋本市長期総合計画後期基本計画（案）】 

 

（藤田会長）前回の審議会で出た意見と庁内担当課の修正意見等々を踏まえて修正されて
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います。意見、質問があればお願いします。 

最終的には冊子が作成されると思いますが、それ以外にホームページ等から

PDF でダウンロードできるような形で公開される予定ですか。 

 

（事務局） 冊子にした後、ホームページからダウンロードできるようにします。概要版や

子ども向けの概要版も予定しています。 

 

（藤田会長）他に意見はありませんか。 

議事の３つ目ですが、答申（案）について事務局から説明をお願いします。 

 

（３）答申（案）について 

 

＜答申（案）について資料４に基づいて説明＞ 

【資料４ 答申（案）】 

 

（藤田会長）市長に答申することになりますが、案として提示していただいているものは一

般的な鏡文として使われるものです。計画審議での議論を踏まえ、その他に付

言したいことがあれば意見などを伺いたいと思います。 

 

（葛原委員）答申に当たり、重点プロジェクトを明確に抽出したことが最大のポイントと思

っています。「重点プロジェクトについて注力頂きたい」という旨の内容を重

ねて答申してほしいと思います。 

 

（藤田会長）重点プロジェクトについて注力していただきたい旨の付言の要望意見があり

ましたが、他に意見はありませんか。 

委員からの意見については、私も重点プロジェクト等を踏まえ、本答申（案）

を第２期の市政に最大限尊重して実施していただくようお願いしたい旨の付

言をしたいと考えています。 

それ以外に意見等はありませんか。答申（案）については今回意見を頂かなけ

れば反映は難しいので、ぜひこれだけは加えてほしいことがあれば頂きたい

と思います。 

後で思いついた方は事務局までご連絡していただければと思います。答申（案）

については、出された要望を踏まえ、私と事務局で最終調整して反映したいと

考えていますので、その旨ご了解を頂けますでしょうか。 

 

           ＜「異議なし」の声あり＞ 
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ありがとうございます。それでは、本日準備した議題は以上です。 

その他について、事務局にお願いします。 

 

４. その他 

 

（事務局） その他については特にありませんので、これでいったんは終了とさせていただ

きます。 

貴重なご意見を頂き、ありがとうございました。本日が最後の審議会となりま

すので、藤田会長から一言ごあいさつを頂戴したいと思います。 

 

（藤田会長）本日が本審議会の最後になります。私は今回から担当させていただき、微力で

はございましたが、皆さま方のご協力を頂き、なんとか形にまとめることがで

きました。お礼を申し上げます。 

実際は、これが出来上がって終わりではなくスタートになります。政策がきち

んと遂行されているかということを本審議会が精査することはできませんが、

皆さま方には今度は市民の立場として本答申（案）が正確に、誠実に実行され

ているかどうかを精査していただきたいと思います。 

５年後、次期長期総合計画が策定される段階で、本案がきちんと遂行されたか

どうかが課題になってきます。それが達成されていないとなれば、何が問題だ

ったのか見極め、きちんと達成させることが次期で求められることになりま

す。その点について、今度は市民の立場で市政の運営等についてよく見ていた

だきたいと思います。 

私も折に触れて本案がきちんと遂行されているかどうかを見ていきたいと思

いますが、下位計画について議論する別の審議会の座長をしていますので、こ

の案と整合性が取れて、きちんと施策が遂行されているかどうかあらためて

見てまいりたいと思います。 

今後とも本案が誠実に遂行されることを期待しつつ、市民の立場で見守って

いただければと思います。よろしくお願いします。 

 

５. 閉会 

 

（事務局） 昨年度から本日に至るまで委員の皆さまには大変お忙しい中、ご出席を頂き、

また計画策定に当たってさまざまなご意見を頂戴いたしました。大変ありが

とうございました。冊子の完成に至りましたら、皆さまにもご覧いただけるよ

うに送付します。 
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閉会に当たりまして、総合政策部長から一言ごあいさつを申し上げます。 

 

（総合政策部長）藤田会長をはじめ、皆さまには昨年３月から約１年間にわたり、慎重なご

審議と貴重なご意見を頂戴しました。それぞれのお立場からいろいろなご意

見を頂いたことに感謝を申し上げます。 

後期基本計画が４月から始まりますが、会長がおっしゃったように計画を作

ることがゴールではなく、これからがスタートであるということを、私どもも

十分にわきまえ、身を引き締めて市民とともに、元気な町・橋本市となるよう

に施策を進めていきたいと思います。それぞれのお立場で後期基本計画を見

守っていただき、不十分なところがあればご意見を頂きたいと思っています

ので、これからもよろしくお願いします。ありがとうございました。 

（事務局） それでは、これをもちまして第５回橋本市長期総合計画審議会を終了します。

長時間、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




